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大家好，关于股市扩容对股指影很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享
关于股市扩容对股指影响吗的知识，希望对各位有所帮助！
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周末股市传来“股指期货松绑”的消息，券商板块是直接受益者下周一
券商板块能否大涨？

周末的众多消息中，最被市场关注的就是股指期货的回归和松绑，那么股指期货的
松绑是否有利于券商股呢？股指期货一直是券商的一个业务方面，但由于2015年去
杠杆的的政策影响，股指期货一度受到限制，也对于市场形成了一个比较大的影响
，券商的业绩也受到了一定程度的制约。随着A股市场接近4年的调整，已经到了一
个相对的底部阶段，管理层对于去杠杆的监管也取得了一定的成效，所以在这个时
候对股指期货进行松绑，无疑是对A股市场的一个利好。股指期货的松绑使得市场
的交易者有了一个对冲的工具，更能灵活应对市场的涨跌，告别单边的裸多行为，
使得股指在下跌的时候也能够获得收益，这样在一定程度上为市场的交易者提供了
更多的选择渠道，能够保证交易的活跃度和市场情绪，有利于目前A股市场的反弹
延续。目前A股市场在3300点整数关口盘整，昨天尾盘曾经在一次试探前高，应该
是对这种周末利好消息的一个初期发酵，相信下周会有所短线冲高，突破3288点的
概率非常大，但突破后的持续性值得关注。

从券商的角度来讲，这算是一个直接的利好，因为这等同于恢复了券商股的一部分
业务内容，券商股的业绩得到了强逻辑支撑，下周券商股会有所异动，但券商股在
整体结构上已经处于5浪的后期阶段，券商股的冲高能够带动大盘股指走高，但持
续性应该不是很强，大盘股指下周很有可能在突破3288点之后，形成一个冲高回落
的调整格局。

所以在操作上，短线分时大盘股指会再出一个确认性的高点，但随后会展开快速的
调整回落，操作上一定要谨慎小心，控制仓位。不能因为短线出高点，就认为市场
新的反弹结构开始，而应该越反弹越保持谨慎小心。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。
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今天股市三大股指收跌，明天12月8日星期二，股市会怎么走？

今天A股三大指数今日集体收跌，其中沪指收盘下跌0.81%，深成指下跌0.38%，
创业板指下跌0.16%，两市成交7690亿元，北向资金今日净卖出11.6亿元。行业板
块多数收跌，银行、保险、券商等金融股领跌，农业股逆市走强。今天A股的表现
再次让大家失望了。没能取得开门红，从盘面上看，各板块普遍表现较弱，大多以
绿盘收跌，也有个别板块相对较为强势，比如农业板块、酿酒板块、片芯概念等表
现强势。

农业板块的走强的原因，主要是国外进口的水产品相续查出病毒，也因此直接导致
了国内水产养殖企业受益。相关的龙头个股已经是出现持续的涨停，酿酒板块的走
势也比较强劲，白酒龙头贵州茅台股价再创了历史新高，周一A股的小幅调整，给
目前的大盘带来了一定的负面影响。沪指持续的缩量震荡下行及一些权重板块的走
弱，使得市场的做多能量难以形成合力。也许接下来的大盘也会有一定的变数。

从成交量上看，目前两市的成交量只有7689.9亿元，距万亿的较理想成交量距离
还相差比较远。所以成交量的不足，就难以推动市场快速上涨。也许这只是上升途
中的一个小幅调整，后期有一个补量的过程，趋势并没有改变，因此后市我们还是
可以继续积极看多的。从最近A股的运行格局来看，每一次拉出中阳线，接着总会
用几天的时间来进行一个调整，所以我认为明天随着大金融板块走弱。明天大盘很
可能还将面临一定的调整压力，大盘会继续回探下方支撑。

从技术面上看，今天三大股指出现了一定程度的调整。现在沪指的跌破了五日线，
并且击穿了上周五下影线的低点。所以周二指数还有一定的下探空间，也可能会考
验10日线的支撑。深成指和创业板指虽然也出现了下跌，但是收盘后依然站在五日
线的上方。并出现了放量的现象。这说明在调整中遇到了较大的抛压，所以短期也
会有一定的调整要求。

从整体看，现在指数的震荡调整还算正常范围内，所以涨跌的关键在于成交量，如
果量能爆发，指数随时可以向上运行，相反如果量能一直这样萎靡，那指数有可能
会持续震荡，不排除向下继续探底的可能，所以我认为明天大盘会震荡下探，但不
会有太大的杀伤力。最后祝大家投资顺利！

最后友情提示《股市有风险，投资需学习》

今日股市三大股指收绿，12月23日星期三，股市会怎么走？

今天A股三大指数集体收跌，其中沪指下跌1.86%，深成指下跌1.79%，创业板指
下跌2.45%，市场成交量放大，两市合计成交超过9500亿元，北向资金今日净卖出
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35.86亿元。行业板块呈现普跌态势，酿酒板块逆市大涨。从盘面上看，今天指数
低开低走，三大指数星放量下跌状态，形态上阴包阳，有破位的迹象。

现在既然已经下跌到这种状态，那么我们就寻找一下下跌的理由，首先从消息面上
看，今天国内并没有什么大的利空，昨天美股及外围股市普遍下跌，所以今天的股
市低开也是正常的，这么大幅度的下跌就有点不正常了，因为在很多时候，外围股
市只影响A股的开盘，最近A股也走出自己独特的一面，就是一根阳线以后，肯定后
面会跟着几个阴线消化阳线的涨幅，这一切已经成为近期的一种习惯，在持续热点
没有出现之前，很多股票开始了补涨行情，涨幅过高的就开始回调，因为前期新能
源、顺周期等板块及个股涨幅很大，今天开始带领大盘下跌。

现在白酒股，是今年以来抱团最紧密的板块，很多估值及走势已经无法用技术和基
本面来进行分析了，两市估值第一名全部是白酒股，一桶酱油甚至超过了两桶油的
估值，这一切是基金抱团的结果，也许有一天崩盘以后，也许满地都是带血的鸡毛
，因为外围疫情的关系，因为疫情的不确定性，最近概念股活跃，这也许是短线超
跌反弹及消息刺激的结果。新能源、光伏、风能等近期也涨幅比较大，虽然短期进
入调整窗口，但中长线依然看好。顺周期行业今天同样大跌，这和近期涨幅过高有
一定关系的，在我们的近期操作中，还是遵循高抛低吸的原则，涨多了就要回调，
跌多了就要反弹。

所以近期还要维持振荡趋势，现在是年终资金面偏紧的窗口，指数快速突破的可能
性不大，从技术上看，上证指数已经阴包阳，放量下跌，有破位的形态，短期看60
日均线支撑线，所以我认为明天大盘还会震荡下行，寻找下一个支撑点，所以大盘
已经走到现在，我们还是要把握好风险控制，谨慎为主。现在临近年末，存量博弈
还不支持金融股、周期股、科技股、消费股等多板块同时上涨，所以持续上攻的动
能尚不足。操作上，还是要以经济复苏为行情主要基调，逢低布局低估值板块，估
计今年的??市没有什么指望了。抓好机会做做反弹行情吧！最后祝大家投资顺利！

友情提示《股市有风险，投资需学习》

股市大扩容的钱从哪里来的？

大扩容的钱从哪儿来。我们需要厘清一个事实。市场是不是大扩容。扩容有没有超
出市场预期。有没有引发投资者抵触情绪。股指又是处于牛市还是熊市。

如果市场处于牛市。场外资金源源不断而来。两市成交火爆。像15年超级牛市。
沪市成交一度爆表。即使IPO火爆。市场走势也没有太多影响。扩容资金就来自于
场外资金源源不断的进场。
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牛市环境。投资者信心高涨。资金充沛。IPO多一点。投资者也无所谓。承接力强
啊。

但是如果市场处于弱势震荡行情。两市成交低迷不振。很多投资者处于观望状态。
离场还是留在市场较为纠结。这个时候IPO多了。融资多了。有投资者就会被吓跑
。我不玩了。别说新增资金进场。场内资金还不断流出。

这个时候IPO资金来自于存量资金。IPO越多。融资越多。存量资金越少。市场承
接力越来越弱。稍有抛压。股指就会出现下挫。一旦有利空就会大跌。部分投资者
不愿意追加资金。就只能选择抛售老股承接IPO。二级市场走势就大概率跌不停。

因此弱势市场IPO节奏要适当减缓。融资规模要适当控制。以此减少市场资金抽离
。稳定二级市场走势。提振投资者信心。

因此对于IPO常态化不能一成不变。而是要按照市场大环境调整调整。否则就是有
点不顾及投资者感受了。就会遭遇投资者质疑。引发投资者抵触。

好了，关于股市扩容对股指影和股市扩容对股指影响吗的问题到这里结束啦，希望
可以解决您的问题哈！
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